

愛媛大学総合型地域スポーツクラブ

ちびっこバレーボール教室 アンド 学習塾の参加者の皆様へ

2020年度1学期の開催について

新型コロナウイルス感染症の発生に伴い、政府の要請・大学の指示により開校出来なくなったことをご理解いただけるように、お願いいたします。現在、愛媛大学の体育館は、6月中旬まで使用禁止が決定されています。また、イベント等の自粛は今後も続きそうです。この様な状況により再開の目途が立っていないため、1学期のバレーボール教室は、中止とさせていただきます。（もし、1学期中に開催が可能となった場合は、1学期の申し込み者については、メールで連絡させていただきます。また、HPに掲載します）

2学期のバレーボール教室（9/12から）は、昨年同様に開校の計画を準備していますので、希望者は再度メールでの申し込みをお願いいたします。しかし、今後の感染症の状況によっては、日程等の変更もあります。

早く感染症の縮小化が進むことを願うとともに、皆様の健康と安全を願うばかりです。また、皆様の元気な笑顔に再会できることを楽しみにしています。お元気で！

令和2年5月20日

バレーボール教室責任者：福田隆